

Seguro, regreso a clases: UNAM

La Universidad Nacional consideró seguro el regreso de los estudiantes y académicos a las instalaciones de sus planteles este ciclo escolar, puesto que ya se encuentran vacunados, pero seguirán las medidas sanitarias contra la Covid-19.

Después de que la Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia Coronavirus determinara que el regreso presencial era viable, el secretario general de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, explicó que el regreso de los cerca de 366 mil estudiantes y más de 42 mil docentes es seguro.

Declaró que, durante los últimos meses, la institución se ha encargado de implementar medidas para reducir contagios, adaptando las aulas para que tengan buena ventilación. Además, seguirán aplicando las normas sanitarias como el uso de cubrebocas en espacios cerrados.

De igual forma, señaló que la universidad mantendrá actividades en la modalidad a distancia. /VALERIA CHAPARRO